

Reportaje

Campaña del sector para retener el valor añadido

ANTEQUERA

Desfinfectan todos los colegiosa días del inicio del curso

VUELTA AL COLE_Este martes los docentes y administrativos se incorporan a los centros que recibirán a alumnos de forma presencial en unos días

LIMPIEZA El Consistorio de Antequera ha vuelto a desinfectar las aulas y en la comarca Ayuntamientos ultiman los equipamientos educativos

ANTEQUERA

ACIA reparte 2.000 botellas a los que pasean sus mascotas P6

OBRAS

Concluyen las obras de de la calle Sitio de Zaragoza P5







Iberoquinoa con empate 23 en un Argüelles con público por primera vez en meses P

Deporte■ El club de Lourdes Melero fue Puesta de largo del presentado esta semana en la víspera de su primer partido de pretemporada fronte al Puesta Como de pretemporada frente al Puente Genil que empató 23 a





CALLE BOMBEO 11 - ANTEQUERA - 951 54 96 76 / 616 20 03 09



a dos

agosto 2020

EL TIEMPO Y SANTOS

El tiempo para el temperaturas entre los 28 y 14 grados Ramón Nonato.

LUNES



Martes

El tiempo el martes será completamente soleado con temperaturas entre 29 y 14grados



Miércoles

El miércoles el tiempo estará

temperaturas entre 29 y 15 grados Santa Agrícola.

Jueves

Cielos parcialmente nublados con temperaturas entre 30 y 15 grados Nuestra Señora de la Cinta



El tiempo para el viernes será soleado con temperaturas entre 31 y 16 grados. San Moisés



El sol será el protagonista el fin de semana con temperaturas entre los 30 y los 16





952845101 redaccion@grupomediante.com C/ Aguardenteros 15, Antequera (Málaga) 29200 Edita Grupo Publicaciones del Sur SA | Consejero delegado José Antonio Mallou Díaz | Director de Expansión Joaquín Ladrón de Guevara | Director Viva Centro de Andalucía Cristóbal Rivero | Redactores Lidia Gómez y Celia Paredes | Diseño José Miguel Sanzo | Ventas Francisco Rivero | **Depósito legal** CA-634-2010 ■

CANAL 31 TDT (22.00H, 14.30H Y 07.30H) las4esquinas.com



Cierre musical diario con El Árbol de Zaqueo

■ Han puesto de moda la música de misa o música católica. combinando letras espirituales con sones de indi y rock. El Árbol de Zaqueo será el artista de esta semana en Las 4 Esquinas donde presentará su último disco Raíz y repasarán las anécdotas de su carrera musical que les ha permitido participar en festivales.



Antequera Teatro prepara una temporada atípica

■ El presidente de la Asociación Antequera Teatro, Juan de Dios Moreno, repasa la historia de su pasión por el mundo de la interpretación desde que comenzara viendo obras en el Club Leones, incorporándose después a su grupo de teatro para pasar finalmente a promover la asociación local.



MIÉRCOLES

Inicia de temporada del **Balonmano Iberoquinoa**

■ Retransmitimos en diferido la presentación del Balonmano Iberoquinoa desde establecimiento El Cortijo en el que se dio a conocer la plantilla con la que el conjunto de Lorenzo Ruiz del club presidido por Lourdes Melero afrontará una temporada atípica por momento sin positivos.



JUEVES

Que el valor añadido de la leche de cabra se quede

■ La responsable de Turismo de la Asociación Cabra Malagueña, Toñi Trujillo, explica las líneas de trabajo de un colectivo que además de buscar la promoción del conocimiento de esta cabaña ganadera y la mejora genética de la especie, lucha para acabar con que más del 80% de la leche se venda a granel.

HERMANACO TV COFRADÍAS

Los mejores momentos de la Expo de Bobadilla

semana recordamos como fue nuestra visita el pasado otoño a la Expo de Arte Cofrade organizada por la cofradía de los Dolores de Bobadilla Estación. Durante un programa especial emitido desde el pabellón deportivo de la entidad pudimos hablar con cofrades y profesionales del mundo cofrade.



TENDENCIAS EN LA WEB



EL VÍDEO MÁS VISTO Informativos 101 Antequera Televisión

■ Los vídeos más visto de la semana en nuestra red de webs han vuelto a ser los resúmenes diarios de noticias presentados por Celia Paredes y que se emiten por la noche en 101 Tv Antequera.



LO NOTICIAS MÁS VISTA **Especial Mejores Momentos** de la Feria 2019 v 2020

■ La noticias más vista esta semana en la web de las4esquinas.com ha sido la que adelantaba el contenido del semanario Viva Centro de Andalucía con un resumen de las feria de 2020.

ESTRENOS DE CINE, CENTRO COMERCIAL LA VERÓNICA



La Caza

■ Cada día a las 17.30 y 20.15 horas.

personas, Un grupo de desconocidas entre despiertan en un lugar deshabitado. Pronto se dan cuenta de que alguien intenta, literalmente, cazarlos como a



The Way Back

■ Cada día a las 17.30 y 20.00 horas.

Una antigua estrella del baloncesto sumido en el terrible mundo de las adicciones trata de volver al sendero correcto como entrenador de un equipo de instituto compuesto por un variopinto grupo de estudiantes



Origen

■ Cada día a las 19.45 horas. Dom Cobb es un experto en el arte de apropiarse, durante el sueño, de los secretos del subconsciente ajeno. La extraña habilidad de Cobb le ha convertido en un hombre muy cotizado en el mundo del espionaje.

El rincón de Manuel Hidalgo

Qué bonitos recuerdos de aquellos tiempos, cuando nuestra abuela Frasquita cuidaba de nosotros, ya que nuestros padres trabajaban de sol a sol, para darnos lo máximo posible, que aunque no fuese mucho para ellos, sí era lo suficiente para todo lo imprescindible que necesitábamos. Aquellos años que queremos revivir. recordando lo maravilloso que eran nuestros día a día; aquellas meriendas

Cuando éramos chicos

del hovo de pan con aceite, sal, azúcar v la sopa: aquella onza de chocolate de higos a brevas; aquellos días que nos ponían la ropa de los domingos, y la de diario con rodilleras en los pantalones, cuando estrenábamos unos zapatos nuevos una o dos veces al año: aquellas talegas que nos preparaba la abuela cuando tocaba recoger en la escuela la leche en polvo; aquel olor a tierra moiada que aún perdura en nuestras mentes; esa nevera no eléctrica que había que comprar el hielo en barras para enfriar los

alimentos: aquellos días que no queríamos ir al colegio v nos hacíamos que estábamos malos y nos daban un optalidon o una Okal y salíamos como un cohete..

Y no dejamos atrás cuando nos tocaba a alguno coger el cántaro para ir a la fuente por agua, todos estos recuerdos y muchísimos mas, hicieron de nuestra vida, tener principios y valores, Cuando éramos chicos fuimos felices con lo que teníamos, v seguiremos añorando toda nuestras vidas

A solas con **Paco**

Llovía. Aquella plomiza tarde llovía copiosamente. Gruesas gotas de lluvia resbalaban por el cristal de la ventana. Justo al otro lado, una rama del olivo cercano se balanceaba al compás del viento. golpeando rítmicamente contra la ventana. La lluvia rebotaba

.a rama del olivo

en los charcos y el viento arreciaba por momentos. Se levantó, no sin esfuerzo, de la cama y se acercó hasta la ventana. Pero a medida que se fue acercando, las vistas se le fueron nublando y enseguida dejó de ver el mundo al otro lado de aquellas cuatro paredes de hospital que cada vez se parecían más a una cárcel. SII propio vaho había empañado el cristal; lo

limpió con el dorso de la mano v el mundo exterior se mostró de nuevo ante sus ojos. El viento soplaba furioso y la rama se estremecía violentamente. Parecía a punto de desgajarse, pero allí seguía, aferrada al tronco de aquel viejo olivo. Por un instante se sintió como aquella rama. zarandeada por los vientos de la vida, pero aferrada a sus ganas de vivir.



Limpieza y Mantenimiento Particulares y empresas



Comunidades • Cocheras

Oficinas • Cristales de escaparates

Comercios • Naves industriales

Edificios y locales • Aljibes de agua

C/ San Bartolomé 38 Bajo Antequera (Málaga) Telf.: 952 70 67 92

VIVO LUNES. 31 DE AGOSTO DE 2020

Antequera

SALUD La comarca supera los 400 confirmados desde el inicio

Dos personas ingresan por Covid-19 en el hospital

AUMENTO De los 71 casos diagnosticados en los últimos 14 días, sólo 54 fueron detectados en la última semana

Celia Paredes

ANTEQUERA | Dos personas que han sido diagnosticadas por PCR y que han dado positivo en coronavirus, han sido ingresadas en el Hospital de Antequera según el último informe de Covid-19 de la Junta de Andalucía. Así, un total de 127 personas han necesitado de ingreso hospitalario en la comarca desde que comenzó la pandemia, de los cuales un total de 14 han sido ingresados en la Unidad de Cuidados Intensivos. Mientras, el número de contagios detectados

en el Área Sanitaria Norte de Málaga sigue aumentando. En los últimos siete días han sido diagnosticadas 54 personas, lo que ha elevado a 303 la cifra total de contagios confirmados por PCR desde que comenzó la pandemia. Según el último parte se dieron a conocer 12 nuevos contagios siendo 3 en Antequera, 3 en Sierra de Yeguas, 2 de Mollina, 1 en Cuevas de San Marcos, 1 en Teba, 1 en Valle de Abdalajís v 1 en Villanueva del Trabuco. Por otro lado, el número de personas curadas asciende 262 desde que comenzó la pandemia mientras que la cifra de fallecidos se mantiene en 26.

La tendencia se mantiene después de que el total de diagnosticados en los pueblos que integran el distrito sanitario en los últimos catorce días haya sido de 71 y como se ha mencionado de ellos 54 fueron en la última semana. La evolución de los datos mantienen en vilo la organización de eventos v detalles de la vuelta al cole. por parte de las administra-



DESINFECCIÓN De cara al inicio del curso escolar

Antequera desinfecta de nuevo los centros educativos

EXTERIORES Aguas del Torcal actuará en los 38 inmuebles públicos y concertados de la ciudad y anejos

ANTEQUERA | El Ayuntamiento de Antequera empezó la semana pasada una nueva batida de labores de desinfección en el exterior de todos los centros educativos de Antequera y aneios de cara al inicio del curso escolar, y que se prolongará también a lo largo de toda esta sema-

Un total de 38 inmuebles de centros públicos y concertados, incluyendo guarderías, colegios de primaria y secundaria, institutos y centros de Bachillerato, centros de formación profesional o educación no reglada, el Centro de Educación Permanente de Alumnos o la Escuela Municipal de Música. Las tareas se centran en los espacios exteriores como patios, pistas, entradas o jardines en las que habitualmente no se desarrollan labores de limpieza v desinfección por parte del propio personal de limpieza de cada centro.

Se trata de la segunda batida de desinfección que realiza la empresa municipal Aguas del Torcal en los centros educativos, complementando la realizada a final del curso pasado y en la que, como ahora, se usa una disolución de hipoclorito sódico recomendada por el Ministerio de Sanidad para la correcta desinfección y



limpieza de este tipo de espacios. En este sentido, el alcalde manifestó el compromiso del Consistorio con la educación y la seguridad de los profesores, escolares y personal no docente de estos centros, justificando así el desarrollo de esta nueva iniciativa municipal ligada al aún vigente desarrollo de la pandemia del virus SARS-COV-2, causante de la CO-VID-19, reiterando además que se seguirán llevando a cabo de forma periódica este tipo de actuaciones a lo largo que avance el nuevo curso escolar 2020-2021."No es la primera vez que reali-

zamos este tipo de campaña de desinfección de centros educativos, puesto que hace escasos meses -metidos ya en la pandemia- procedimos de igual forma ante el reinicio de la actividad de sus profesionales", recordó.

Por su parte, la directora del Colegio Nuestra Señora de la Victoria, sor Carmen María Gómez, manifestó sentirse "ilusionada" ante el inicio de un nuevo curso, aunque con cierta incertidumbre. En este sentido, la directora confirmó que se están siguiendo en todo momento las directrices marcadas por la Junta.



- * En pleno centro de Antequera
- Cumplimos la normativa más exigente
- Profesionales altamente cualificado
- <u>Acreditados</u> por la Junta de Andalucía
- Plazas concertadas y privadas
 Flexibilidad en horarios de visita
- * Atención integral personalizada
- * Trato familiar y acogedor
- * Estancias postoperatorias y rehabilitadoras

C/ La Tercia, Nº 10 Antequera (Málaga) 952 84 24 64 · 615 21 82 96 · 635 42 18 66 info@residenciapinofiel.com

LUNES. 31 DE AGOSTO DE 2020 **VIVO**

Antequera

SERVICIOS Desde instalaciones pequeñas a grandes

La Policía Nacional detiene a los responsables de un prostíbulo que retuvieron a clientes que no pagaron

PALIZA_Varias personas han sido detenidas y un cliente recibió una paliza que le causó la fractura de varios huesos

ANTEQUERA | Agentes de la Policía Nacional han detenido en Antequera a tres personas, dos varones de 42 y 61 años como presuntos autores de un delito contra la salud pública, y una mujer de 43 años a la que se imputan presuntamente los delitos de detención ilegal, robo con violencia, intimidación, delito contra la salud pública, lesiones y amenazas graves. Además tenía en vigor una reclamación judicial. Semanas atrás. se inició una investigación con motivo de unos hechos presuntamente delictivos ocurridos en una casa de citas en Antequera. Según las pesquisas un hombre acudió al burdel donde sabía que distribuían sustancias estupefacientes. Al no abonar los servicios requeridos fue retenido en contra de su voluntad varias horas. Allí fue amenazado de muerte con un arma blanca, le sustrajeron las pertenencias que portaba en ese instante y recibió una brutal paliza -posteriormente le fue diagnosticado fractura del tabique nasal y una costilla, entre otras lesiones- por parte del principal responsable del prostíbulo y dos de sus trabajadoras. Confiscaban las pertenecías hasta que pagasen. Las indagaciones practicadas permitieron a los agentes comprobar que existiría otra víctima, el cual también habría sido retenido en contra de su voluntad en este prostíbulo hasta en dos ocasiones por los mismos motivos. A este hombre le retuvieron el vehículo hasta que pagó la deuda, la cual ascendía a 2.700 euros. Finalmente los

investigadores realizaron un registro en el chalet donde ocurrieron los hechos, siendo hallados en su interior una pistola de balines simulada, varias dosis de cocaína, una balanza de precisión, varios teléfonos móviles, dinero en efectivo, así como documentos de identidad y tarjetas bancarias que no pertenecían a los encartados. Los presuntos autores fueron detenidos por un delito contra la salud pública, imputándole además a uno de ellos la presunta responsabilidad de los delitos de detención ilegal, robo con violencia e intimidación, lesiones y amenazas graves, contra la salud pública. Además tenía en vigor una reclamación judicial dictada por un juzgado de Madrid.



DESINFECCIÓN De cara al inicio del curso escolar

La Policía Nacional ayuda a vecinos de La Higuera a contener un incendio



ANTEOUERA | Varios indicativos de la Policía Nacional han auxiliado en la tarde del pasado domingo en Antequera a los vecinos de la zona de La Higuera, donde según comunicado de la sala del 091 se habría producido un incendio. Los agentes tras llegar al lugar v observar el fuego, se dirigieron a las residencias cercanas para desalojar a los moradores y descartar que hubiera víctimas que precisaran de ayuda. Seguidamente se unieron a los vecinos que trataban de sofocar el incendio hasta la llegada de la dotación de bomberos.

Los patrullas intervinientes fueron comisionadas -por el CIMACC 091- el domingo día 23, minutos antes de las cuatro de la tarde, a una zona de cañadas de la localidad de Antequera, en la que al parecer se estaba produciendo un incendio.

Apresurándose asta el lugar, los policías pudieron observar un gran incendio, por lo que solicitaron por parte de la Sala la comisión de dotaciones de bomberos. El siniestro se estaba produciendo próximo a unas viviendas.

por lo que en primer lugar se dirigieron a comprobar que ninguna persona se encontrase en peligro en el interior de los domicilios.

Tras asegurarse que los vecinos estaban a salvo y ninguno precisaba de asistencia, se unieron a estos para intentar sofocar el fuego utilizando mangueras, cubas de agua en tractores y cubos. Así consiguieron contener su propagación hasta la llegada de las dotaciones de bomberos que finalmente lograron su total extinción.

Gracias a la colaboración ciudadana y la rápida actuación de los servicios públicos no se han tenido que lamentar daños personales.

intercabl Tu eficiencia energética















C/ Infante Don Fernando 9A Más info: 693 068 030

Consultar condiciones en oficina

Te ayudamos en todas las gestiones con tu compañia de luz

Gestionamos todas sus incidencias con su compañía energética:

- Alta y bajas
- · Cambio de titular
- · Alta en Gas
- Cambio de Número de cuenta
- · Cambio de potencia

VIVO LUNES, 31 DE AGOSTO DE 2020

Antequera Política

PARTIDO POPULAR

PP asegura que el gasto de los centros logísticos será "ínfimo"

ANTEQUERA| El Partido Popular de Antequera defendió el punto aprobado en pleno sobre la cesión a la Junta de una parcela anexa al Hospital para la construcción de dos almacenes logísticos de material sanitario, ante la abstención del Partido Socialista y la negativa de Adelante Antequera en las vota-

Dos de las mayores preocupaciones que compartían ambos partidos de la oposición eran sobre la propiedad del terreno y la inversión que tendría que realizar el Consistorio. Pues aunque la Iunta asumirá la financiación de la construcción de ambas instalaciones logísticas, el Ayuntamiento de Antequera tendrá que urbanizar y dotar los terrenos de los servicios necesarios para su correcto funcionamiento.

En este sentido, los populares aclararon que el gasto



que tendrá que asumir el Ayuntamiento será «ínfimo» en comparación con el «desfalco» que acordaron para otras actuaciones los gobiernos socialistas. «Es un acondicionamiento básico de luz. agua v acerado. Lo que podemos garantizar es que ese gasto no va a ser superior al coste que nos ha supuesto a todos los antequeranos el Centro de Tecnificación de Atletismo o el Palacio de Fe-

También matizaron que en el caso de que en el futuro el

SAS no quiera que estos almacenes funcionen como almacenes sanitarios, «los terrenos volverían a ser titularidad del Ayuntamiento. Evidentemente, nosotros no vamos a hacer como hicieron ellos con el cuartel de la Guardia Civil, que se lo cedieron al Ministerio sin ningún tipo de norma y ahora el Ministerio puede hacer y deshacer lo que quiera», aclaró Juan Rosas. Por último, han tachado de populistas los argumentos utilizados por los partidos.

PARTIDO SOCIALISTA

Carmona recomienda y anima instalarse el 'Radar Covid'

ANTEQUERA| El Presidente del Partido Popular de Antequera y parlamentario andaluz, José Ramón Carmona, anima a los antequeranos a "continuar siendo ejemplo de prevención y anticipación ante la pandemia del COVID-19", esta vez. colaborando en "extender la instalación y uso entre los antequeranos" la aplicación para el móvil de rastreo de contactos de CO-VID-19 'Radar Covid', operativa desde el pasado lunes para toda la provincia de Má-

Para Carmona, la instalación y uso de esta aplicación "es muy necesaria y útil para todos" y puede ser "crucial" en el "freno" de esta pandemia, ya que, como el uso de la mascarilla o el gel hidroalcohólico "ayuda a proteger de los principales focos de infección corporales, esta



José Ramón Carmona en rueda telemática. VIVA

aplicación avisa v así protege en los mismos casos".

Expone el dirigente popular, que Radar Covid avisa de manera "segura, privada y anónima" del posible contacto que se haya podido mantener en los últimos 14 días con una persona que haya resultado infectada utilizando la tecnología Bluetooth, de bajo consumo, por ello no solicitan nombre, ni teléfono, ni correo electrónico, reiterando que "puede ayudar a evitar la propagación del coronavirus", con-

ADELANTE ANTEQUERA

Matas pide mayor transparencia sobre la cantidad de PCR

ANTEQUERA| El portavoz de Adelante Antequera, Fran Matas, ha pedido al Avuntamiento que exiga al Hospital Comarcal que haga público el número de pruebas PCR que se están realizando y se han realizado hasta la fecha. «No tiene sentido que aquellas personas que han tenido contacto con algún positivo no reciban una llamada desde el Hospital para hacerse el PCR y en cambio tengan que quedarse en cuarentena durante 14 días».

Desde la formación morada entienden que el Hospital debería realizar muchos más PCR porque «para que se llegue a la determinación de realizar la prueba, los usuarios tienen que tener una sintomatología muy clara y fuerte, así como ser personal de riesgo», ha explicado Matas. Lo que según el portavoz pone de manifiesto la falta de recursos de la Conseiería de Salud de la Junta de Andalucía. Además, ha demandado al alcalde que realice comparecencias públicas para dar a conocer el «número de contagios, pruebas PCR, la situación de la residencias de

mayores», etcétera, como hacen en otros pueblos. «Tenemos un alcalde que en esta cuestión no existe, ni está, ni se le espera».

Por otro lado, ha denunciado la falta de profesionales sanitarios en los Centros de Atención Primaria «donde muchos están siendo destinados precisamente al rastreo», lo que está provocando un retraso «eterno» en las citas y que la mayoría de consultas se hagan por teléfono. «Esto se traduce como un claro abandono de la Iunta de la sanidad pública», dijo.

POLÍTICA

El PSOE critica la gestión de la Junta sobre la vuelta al cole

ANTEQUERA |El PSOE de Antequera dejó claro que el presidente de la Iunta, Iuanma Moreno y el Conseiero de Educación, Javier Imbroda «no hacen sus tareas" en la gestión de la educación andaluza porque «siguen sin garantizar una vuelta al colegio segura ante el coronavirus a una semana del reinicio de la actividad educativa en los centros». El secretario general y portavoz socialista, Kiko Calderón subrayó que la comunidad educativa «necesita certezas y que el Gobierno andaluz trabaje y actúe» en el retorno a las aulas, como corresponde a la administración autonómica "como administración competente". Recordó que es el próximo 1 de septiembre cuando los centros escolares abren las puertas para el personal docente y de administración y servicios «y, a estas alturas, el Gobierno andaluz lo único que ha hecho es ponerse a toda la comunidad educativa en contra». «La Consejería de Educación ha tenido desde marzo para planificar el nuevo curso y desde junio cuenta con instrucciones

acordadas en la Conferencia Sectorial de Educación», ha recordado antes de lamentar que «sólo ha impulsado un decálogo de medidas que es un despropósito, sin rango normativo alguno".

Calderón insistió en las propuestas que defiende el PSOE como la bajada de ratio, refuerzo de las plantillas dotación del personal de limpieza, de administración, servicios y sanitario, dotación de recursos ajustado a las necesidades y marco jurídico normativo adecuado y flexible



Pol. Azucarera, 32 BCD · Antequera (Málaga) · Telf.: 952 70 68 54 · Fax: 952 73 98 21

Dr. José Antonio Martín











Antequera Deportes

DEPORTES La reservas se tendrán que hacer online y los grupos serán

Antequera reanuda la actividad deportiva

DIRIGIDAS_El uso libre del gimnasio y de la piscina se compaginará con el desarrollo de actividades

ANTEQUERA | A partir del día 1 de septiembre la actividad deportiva municipal volverá a Antequera con la apertura de la piscina cubierta y el Pabellón Fernando Argüelles tras el parón habitual que se desarrolla todos los años en el mes de agosto. Eso sí; lo hará con la máxima seguridad y adoptando numerosas medidas de prevención frente al contagio del virus SARS-COV-2 tal v como se vino haciendo en los meses de junio v julio. Así lo ha confirmado el delegado de Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Juan Rosas.

En el pabellón se abrirán tanto la sala de musculación como las dependencias de usos múltiples destinadas a clases dirigidas, con la peculiaridad confirmada que, siempre que se pueda, dichas clases serán trasladadas a la pista exterior de fútbol 7 anexa al recinto para aumentar aún más la seguridad de los usuarios.

Hasta el 6 de septiembre inclusive, tanto la sala de musculación como la piscina cubierta se abrirán al público única y exclusivamente para la reserva de una hora de trabajo personal en el gimnasio y para nado libre respectivamente. Todo ello, con la su-



pervisión de monitores especializados y con la necesidad de reserva previa.

El acceso se realizará a través de la puerta al pabellón ubicada en el Paseo Real, dejando la entrada por calle Antonio Mohedano para los colectivos y clubes que desarrollan sus respectivos entrenamientos específicos.

El precio tanto del nado libre como del uso de la sala de musculación es de 18 euros al mes o de 2,5 euros por cada sesión individual.

A partir del lunes 7 de septiembre se dará inicio por su parte a las denominadas como "actividades dirigidas" o clases específicas con moni-

tores, tanto en lo que respecta a la natación (natación individualizada, aquagym, fitness surf o cross water) como al ejercicio físico a desarrollar en las salas de uso polivalente del pabellón Fernando Argüelles (pilates, fitness, recharge, dance o bodyjump).

Los precios de las clases de natación infantil por las tardes tendrán durante el mes de septiembre un precio promocional reducido al 50 por ciento. En cuanto a las tarifas para las clases dirigidas, éstas van incluidas en el conocido como bono 'Sociodeporte', con un precio de 23 euros en su modalidad de mañanas o de 28 euros por el completo.

DEPORTES La reservas se tendrán que hacer online y los grupos serán

Empate en la semana de la presentación del Iberoquinoa

PRETEMPORADA_El club fue presentado a un día del primer encuentro que le enfrentó al Puente Genil



ANTEQUERA | El club balonmano Antequera Los Dólmenes Iberoquinoa ha vivido esta semana su puesta de largo con una gala organizada en El Cortijo este jueves, justo en la previa de que se disputara el primer partido de pretemporada en un Arguelles con público, aunque sometido a todas las medidas sanitarias. El conjunto antequerano comenzó el partido frente al Puente Genil con mucha fuerza, logrando tener el marcador a favor con una diferencia de cuatro goles. Pero sobre el minuto quince llegó el empate y los de Puente Genil empezaron a subir la intensidad de su juego, consiguiendo llegar al descanso con dos goles de ventaja. Los de Lorenzo Ruíz han empezado con buen pie arropa-

dos por una pequeña muestra de su afición frente a un gran rival. En la segunda parte los de Antequera se mantuvieron dos goles por debajo pero, tras unos ajustes tácticos realizados por el cuerpo técnico, finalmente lograron llegar al final del encuentro empatados (23-23). Pero la segunda parte estuvo la contienda más reñida. Así, am-

bos equipos lucharon como auténticos guerreros para conseguir la victoria. Dada la complicada situación actual, hay que hacer una mención especial al ejemplar comportamiento que han tenido todos los asistentes, respetando todas y cada una de las indicaciones del protocolo de actuación Covid19, afirmaron desde el club.







Pregunta por nuestro servicio

8 + 1 Por cada ocho servicios uno GRATIS

Y si tienes que viajar pregunta por nuestras ofertas para desplazamientos largos







C/Carrera 10, bajo - Antequera (Málaga) - 952 84 13 19 - 616 46 25 15

www.loaza.es - informacion@loaza.es

VIVO LUNES, 31 DE AGOSTO DE 2020

Antequera

CULTURA Las próximas obras serán Monólogos Teatrales' (4 de septiembre) y 'Lysístrata' (12 de septiembre)

El ciclo 'Noches de Teatro' cierra las actividades culturales de verano al aire libre en el patio del Ayuntamiento

ANTEQUERA | La programación de actividades culturales al aire libre durante el verano encara va su recta final de la mano del Área de Cultura del Avuntamiento de Antequera con el ciclo 'Noches de Teatro de mano de La Asociación Cultural Antequera Teatro que llevará a cabo la puesta en escena de este ciclo que conllevará la representación de tres obras, preparando una cuarta adicional fuera de este programa para la noche del sábado 19 de septiembre.

La primera de ellas tuvo lugar el pasado sábado 29 de agosto bajo el nombre 'Abre el ojo' una farsa del siglo de oro escrita por Francisco de Rojas Zorrilla y cuya dirección correrá a cargo de Jordi Aguilera. El sábado siguiente, día 4 de septiembre, será el turno para 'Monólogos Teatrales', bajo la dirección de Paula Ra-



mírez, mientras que el 12 de septiembre 'Lysistrata', célebre comedia de la Grecia Clásica obra de Aristófanes, pondrá el broche de oro dirigida por Marina Pérez. Estas tres

representaciones teatrales cuentan con entrada gratuita para las 99 personas que contempla el aforo limitado dispuesto en el patio del Ayuntamiento de Antequera.

Fuera del programa , la Asociación Cultural Antequera Teatro prepara una cuarta representación teatral para la noche del sábado 19 de septiembre. Se trata de la obra 'Un Loco Hace Ciento', obra de la escritora española del siglo de oro María Rosa de Gálvez. Esta actividad se llevará a cabo de la mano de 'La Caseta Producciones', teniendo lugar a las diez de la noche v pudiendo asistir a la misma previa adquisición de entradas al precio de 10 euros cada

La seguridad y la prevención de contagios por el coronavirus serán, como en el resto de actividades disponiéndose a tal efecto de dispensadores de gel hidroalcohólico. localidades individuales separadas del resto respetando la distancia de seguridad mínima de un metro y medio, obligación de llevar mascarilla o la limpieza frecuente de los aseos.



Provectos Técnicos Industriales

- INSTALACIONES ELÉCTRICAS
 - CLIMATIZACIÓN
 - TELECOMUNICACIONES I
 - SISTEMAS DE SEGURIDAD
- **ENERGIAS RENOVABLES**

MÁS INFORMACIÓN

info@marpemac.com Telf.: 952 70 22 88

OFICINAS CENTRALES Y ALMACEN POL INDUSTRIAL ANTEQUERA | C/ SAN CRISTOBAL 4











Sociedad Cooperativa Andaluza

Ctra. de la Azucarera, km 3,9 - 29200 Antequera (Málaga) España Telf.: + 34 952 840 203 - Fax.: +34 952 702 970

www.horticultoreseltorcal.com/info@horticultoreseltorcal.com





LUNES 31 DE AGOSTO DE 2020 **VIVO**

Comarca

VILLANUEVA DEL TRABUCO

Villanueva del Trabuco se prepara «para lo peor» ante los primeros casos de Covid-19

vva. del trabuco Los primeros casos declarados por COVID-19 en Villanueva del Trabuco han sido suficientes para que las fuerzas políticas que componen la Corporación Municipal hayan tomado por unanimidad una serie de medidas de seguridad en la llamada 'Mesa COVID19', en la que se analizan las medidas de seguridad, para evitar la propagación de la pandemia en el municipio.

Un total de cuatro casos positivos por COVID-19 han sido publicados en la página web informativa de la Junta de Andalucía a lo largo de la semana. Cabe señalar que el pasado martes día 25 de agosto, tras el conocimiento oficial del primer caso en la localidad, se decretaba el cierre de los parques y zonas infantiles, así como todas las instalaciones deportivas de Villanueva del Trabuco.

"Aunque sean oficialmente cuatro los positivos en la localidad, tenemos conocimiento que se están llevando a cabo muchas pruebas en el Centro de Salud de Archidona a vecinos de nuestra localidad", aclaró el alcalde de Villanueva del Trabuco, José María García. García ha señalado su preocupación y ha manifestado que «nos preparamos para lo peor» para empezar a tomar medidas más drásticas en la restricción de espacios públicos.



Medidas

La limitación y cierre de espacios públicos y la petición a la ciudadanía de extremar

las medidas básicas de protección son algunas de las claves propuestas desde el Avuntamiento tras conocerse

los primeros positivos en la localidad.

Una de las medidas que se va a comunicar a los establecimientos de hostelería es un máximo de diez mesas por terraza, siempre y cuando, estas cumplan con la distancia de seguridad de dos metros entre personas. También se va a proceder a precintar ciertas zonas sensibles concurridas como miradores, gradas de la Plaza de la Libertad v bancos de las calles de Miguel Indurain y Sierra de San

También se ha informado de que se van a intensificar las labores de desinfección de calles, así como se contempla la anulación temporal del mercadillo de los miércoles. "Estamos trabajando con los responsables de los centros educativos, se están llevando a cabo todas las medidas que indica la Junta", añadió. También ha llamado a la responsabilidad en todos los actos o celebraciones previstos en estas fe-

ARCHIDONA

Archidona retoma la desinfección de las calles y decreta el cierre de la las labores de piscina ante los repuntes

ARCHIDONA | El Ayuntamiento de Archidona volverá a reanudar las labores de desinfección en las calles de la localidad, reducirá la capacidad del 50 por ciento del autobús urbano, y ha decretado para este viernes día 28 de agosto el cierre de la piscina municipal. Además, ha pospuesto la reapertura del polideportivo municipal y de las escuelas municipales deportivas, según dio a conocer la alcaldesa de Archidona, Mercedes Montero, ante el incremento generalizado de nuevos contagios por coronavirus en la comarca, así como en la propia Archidona donde hasta la fecha la Junta ha registrado 5 contagios.

Así, los edificios y locales municipales cedidos o que están utilizando colectivos y asociaciones de la localidad,



permanecerán temporalmente cerrados. Los parques y zonas de juegos permanecerán cerrados al igual que las instalaciones deportivas al aire libre.

"Ha pasado el tiempo de las advertencias, ha llegado el tiempo de las sanciones correspondientes a la irresponsabilidad de unos cuantos", subrayó la alcaldesa en clara alusión para aquellos vecinos que no cumplan las normas higiénico sanitarias establecidas por lev.

Montero llamó a la responsabilidad especialmente dirigida a los más jóvenes, ya que, en esta franja poblacional, se han registrado mayor repunte de nuevos contagios por COVID-19.

Éstas son las primeras medidas a tomar, pero desde el consistorio insisten en que se irá actuando conforme evolucione la pandemia.

ARCHIDONA

Archidona intensifica vigilancia en 'Pilatos'

ARCHIDONA| El Ayuntamiento de Archidona intensificará en los próximos días la vigilancia en el paraje natural de 'La Hoz de Marín', coloquialmente conocido como 'Pilatos', ante el último conato de incedio producido el pasado martes 25 de agosto.

Fue en el incedio del día 4 de agosto cuando el Consistorio archidonés decidió iniciar un procedimiento de contratación de Guardas Rurales para la vigilancia de la zona, procedimiento que está a punto de finalizar y que complementará las labores de la Policía Local y la Guardia Civil así como la colaboración de voluntarios de Protección Civil.

Pero «debido a la extensión del terreno, se necesitan apoyos de otras administraciones para poder vigilarlo las 24 horas del día», recalcó la alcaldesa de Archidona, Mercedes Montero.

Montero ha pedido la colaboración ciudadana para poder averiguar quién o quiénes se encuentran tras estos hechos delictivos que, «ponen en riesgo las vidas de las personas además de atentar contra una zona natural de especial relevancia para la biodiversidad en la localidad»,

El conato de incedio del pasado martes 25 de agosto pudo ser controlado con celeridad gracias a la rápida intervención de la Policía Local de Archidona y los servicios operativos Municipales, así como el trabajo realizado por los miembros del Consorcio Provincial de Bomberos v efectivos del INFOCA de la Junta de Andalucía.

ARCHIDONA

El Consistorio ofrece instalaciones a los colegios

ARCHIDONA| El Ayuntamiento de Archidona ha ofrecido el uso de sus edificios e instalaciones municipales al CEIP Virgen de Gracia y al CEIP San Sebastián de cara al inicio del curso escolar.

Son muchas las dudas e interrogantes las que está suscitando la vuelta al colegio en la localidad. Es por ello que a finales del mes de julio la concejala de Educación, Isabel Alba, mantuvo una reunión con los directores de ambos centros educativos de Educación Primaria para acometer una serie de mejoras, siendo una de ellas el refuerzo de las labores de limpieza y desinfección de ambos centros. Además, se baraja un segundo acceso a los centros para evitar aglomeraciones, entre otros trabajos de acondicionamiento.



09 LUNES 31 DE AGOSTO DE 2020 **VIVO**

Comarca

OBRAS

Campillos ejecuta la cuarta fase del proyecto para convertir la Plaza de Abastos en un espacio de ocio

COSTE_El presupuesto de ejecución de esta fase asciende a 147.161,95 euros, de los que 106.239,24 euros financiará Diputación y el resto saldrá de las arcas municipale, actuaciones que se estiman que las obras finalizarán en octubre

CAMPILLOS | La Conceialía de Urbanismo del Ayuntamiento de Campillos ha puesto en marcha una nueva fase de ejecución del proyecto de modernización y adaptación de la Plaza de Abastos de Campillos como multiespacio de ocio gastronómico. Estos trabajos corresponden a la cuarta fase de este proyecto, encaminado a convertir este singular edificio de Campillos en un espacio con muchas más posibilidades comerciales y culturales y, en consecuencia, en un nuevo activo generador de empleo en el municipio. Esta fase de las obras incluve la demolición de la cubierta inclinada del lateral sureste del edificio v el foriado de



madera que la sustenta, lo que habilitará un espacio que podrá ser aprovechado como terraza. Además, se está trabajando en la tabiquería divisoria de los ac-

tuales puestos de venta de esa zona. Por otro lado, se llevará a cabo una nueva distribución de los puestos de venta para su transformación en puestos gastro-

nómicos, continuando así con la misma distribución que se ha realizado en las fases anteriores. Esta actuación también recoge la apertura de cuatro nuevas ventanas en la fachada que da a calle Gallegos Cuéllar, comunicando así los puestos gastronómicos con el exterior para un mejor aprovechamiento comercial. Para la salida de humos de esos puestos se han construido en ese mismo lateral dos torretas similares a las que existían en la Plaza de Abastos en 1928. El presupuesto para esta actuación asciende a 147.161,95 euros, de los que 106.239,24 euros serán financiados gracias al Plan Provincial de Asistencia y Cooperación 2018 de la Diputación de Málaga y los 40.922.71 euros restantes serán sufragados por el Ayuntamiento. El plazo de ejecución de las obras será de

unas 12 semanas, por lo que su finalización se estima para antes de que concluya el mes de octubre."Con esta nueva fase de adaptación ya estamos más cerca de ver el final de este proyecto, con el que esperamos impulsar la actividad comercial y económica en este espacio", afirma el conceial de Urbanismo e Infraestructuras, Diego Lozano. La Plaza de Abastos de Campillos se encuentra en una ubicación privilegiada, en pleno centro de la localidad, dentro de la zona comercial abierta, junto al patrimonio cultural y turístico más importante del núcleo urbano de campillos, la iglesia, y cerca de numerosos comercios de la localidad.

TURISMO

Cuevas de San Marcos promociona su turismo activo en 4 nuevas paradas de bus

cuevas san marcos | El Ayuntamiento de Cuevas de San Marcos ha instalado cuatro nuevas paradas de autobús en varios puntos del municipio, cuyas marquesinas se están empleando para la promoción del entorno natural y de la práctica de actividades relacionadas con el turismo acti-

Dos de estas instalaciones se encuentran en la parada que existe en la entrada desde la carretera A-7300, que conecta con la vecina localidad de Cuevas Baias. En ellas, se puede ver, junto a imágenes del cercano pantano de Iznájar, una vista del pueblo desde la Cueva de Belda. Este espacio de la Sierra del Camorro tiene un importante valor geológico, biológico y arqueológico, y hasta ahí llegan rutas senderistas y en su entorno que se puede disfrutar de la escalada v la realización de vías ferratas

También hay una imagen de la Noria de la Aceña. A este lugar en la ribera del río Genil, construido para activar un antiguo molino -del que aún se conservan algunos restos- y para articular el riego, se puede llegar en rutas senderistas, como la Etapa 15 Villanueva de Algaidas Cuevas Bajas, de la Gran Senda de Málaga.

Las otras dos nuevas paradas están ubicadas en la zona del Cortijo y en la carretera que se dirige hacia el panta-

En esta última, además de la vista desde uno de los miradores del embalse de Iznájar, también hay imágenes de la Iglesia de San Marcos Evangelista, donde se mezcla el estilo barroco con un estilo neoclásico, tras la reforma que se hizo a finales del siglo XVIII; y de la práctica de deportes en parajes naturales como la escalada o el rafting en el río genil.





URB. EL PARQUE, C/ PÍO XII, S/N - ANTEQUERA (Málaga) Tlf: 952840888 - info@limpiezacal.com

- Limpieza de comunidades Limpieza de cocheras
- Limpieza de oficinas
- Limpieza de almacenes
- Limpieza de aljibes
- Tratamientos D.D.D.

UNA EMPRESA DE ANTEQUERA FUNDADA EN 1985

10 LUNES. 31 DE AGOSTO DE 2020 **VIVO**

Comarca

GANADERÍA El colectivo retoma su oferta turística mensual de actividades y talleres en torno al mundo rural y la promoción de la especi

El gran valor de la Cabra Malagueña

CALIDAD La Asociación de Criadores de la Cabra Malagueña, además de buscar la promoción de esta raza autóctona en expansión, lucha por impulsar los productos como propios y artesanos de Málaga



CASABERMEJA I Marcas reconocidas en el sector quesero, inclusive de otros países, compran a granel más del 80% de la leche de Cabra Malagueña, la transforman, la envasan con su marca y

comercializan con ella. Esto hace que en muchas ocasiones los costos de la explotación para los cabreros sean mucho más elevados que los beneficios.

Poner fin a este hecho y potenciar la promoción de

los productos derivados de esta especie como marca propia de Málaga es uno de los objetivos por los que lleva años luchando la Asociación de Criadores de la Cabra Malagueña de Casabermeja, cuya responsable de Turismo, Toñi Trujillo, explica que ya hay al menos 35 queserías artesanales que se están dedicando a "transformar nuestra materia prima, nuestra leche, en queso, para así comercializar". De hecho, Trujillo destaca que en Málaga se encuentra una de las queserías artesanas más grandes de toda la comunidad andaluza y que va camino de internaciona-

El valor añadido

Actualmente, Málaga es la provincia de toda Europa que tiene más cabras "con diferencia". Alrededor de 1.500 ganaderías dan trabajo directo a unas 3.000 personas y de forma indirecta a más de 6.000. Según Trujillo, este sector es uno de los grandes pilares económicos y gastronómicos de la zona pues "tenemos más de 200.000 cabezas de cabras en la provincia de raza autóctona muy buena". Concretamente, la Cabra Malagueña es una de las 3 razas autóctonas- del total de 17de toda España que está en expansión, mientras que el resto está en peligro de extinción porque "no son eco-

nómicamente rentables".

Según la reponsalbe de promoción del colectivo de cabreros, la Cabra Malagueña es muy rentable porque produce una gran cantidad y calidad de leche, pues por eiemplo cuenta con un "altísimo extracto en seco v el extracto quesero, lo que está muv bien valorado a nivel nacional e internacional", explica. Otro de los puntos fuertes de esta raza es su morfología y el nivel de rusticidad tan alto que tiene, lo que quiere decir que se adapta perfectamente a cualquier territorio a pesar de que "el nuestro es ideal para ello, gracias al clima seco y a la gran cantidad de montañas con las que contamos, pues somos la segunda provincia más montañosa de toda España" lo que se culmina con "el excelente trabajo de nuestros ganaderos"

Otro punto a favor es que la leche de cabra es el lácteo más beneficioso después de la leche materna para los humanos, según especialistas en leche del Consejo Superior de Investigación de Andalucía, lo que hace que "gente que no tolere la leche de vaca, pueda pasarse a la de cabra", aclara Trujillo. Entre sus muchas ventajas, se encuentra la regulación del colesterol y la aportación de muchos nutrientes beneficiosos para la salud.

De acuerdo con Trujillo, la ganadería de cabra, "al contrario de lo que muchos piensan", es muy sostenible y respetuosa con la naturaleza. "Las cabras no se comen la raíz de las hierbas, sino las semillas que luego esparcen con las heces, aumentando así la biodiversidad". Además, el 80% de Cabras Malagueñas pastorea, es decir, siguen saliendo al campo lo que mejora la calidad de la leche.

Agroturismo seguro

Para preservar la raza y la economía de los cabreros y más en esta situación de pandemia, la Casa de la Cabra Malagueña en Casabermeja vuelve a lanzar su oferta turística mensual con todas las medidas de seguridad. Desde actividades para dar a conocer esta materia prima y difundir la calidad de la leche y la carne, hasta programas para mejorar 'aún más" la raza caprina.

También están desarrollando actividades turísticas para atraer a los usuarios al entorno y mundo rural-conocido actualmente como agroturismo- como son visitas a una ganadería o quesería tradicional, así como la propia visita a la Casa de la Cabra Malagueña donde realizan talleres de cocina con los productos, catas v elaboran queso. También ofrecen la ocasión de pastorear con un rebaño donde un cabrero enseñará a ordeñar, tirar con honda y controlar el ganado. Todas con un aforo limitado de 30 personas. Además se puede complementar la visita con un menú especial con entrantes v postres de Productos de la Cabra Malagueña en un restaurante de la localidad. Los interesados podrán consultar el calendario de actividades y los precios en su web.





C/ Granada 14 Alameda (Málaga) Telf.: 952 71 03 31 Fax: 952 71 14 01

Herramientas de mano y eléctricas Material Eléctrico Chimeneas calefacción Copias de llaves y fotocopias Servicio de Fax



telecable 95 148 39 39

Esto es lo que haces posible al contratar con Telecable Andalucía:

- Fomentas y desarrollas el empleo local Compras a empresas de tu ciudad
- Ayudas a brindar servicio gratuita a:
- asociaciones





viva Lunes, 31 de agosto de 2020

Hermanaco

TRADICIÓN

La Festividad del Consuelo, esta semana en San Pedro

FESTIVIDAD_El próximo cuatro de septiembre tendrá lugar su festividad según informan desde la hermandad del jueves Santo



Cartel. VIVA

Antonio Jesús Palomo

ANTEQUERA | El La Cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Consuelo de Antequera informa de los cultos en honor a Nuestra Señora del Consuelo, con motivo de su festividad el próximo viernes 4 de septiembre.

De esta forma, el jueves día 3 de septiembre, a las once de la noche tendrá lugar rezo del Santo Rosario, tras el cual, la cofrade Auxiliadora Paradas Valencia llevará a cabo este año la oración-felicitación a la Sagrada Imagen. Posteriormente, los presentes realizarán el rezo de la Salve, con motivo del inicio del día de la Festividad de la Sagrada

Titular. En la jornada de la festividad, el viernes 4 de septiembre, el templo de San Pedro estará abierto durante todo el día para poder venerar a la Sagrada Imagen. Por la tarde, a las ocho y media, se celebrará Solemne Eucaristía en su honor, así como se dará homenaje a los hermanacos que portan el trono de palio y que llevan 25 años bajo las andas. Desde la corporación cofrade informan, que debido a la crisis sanitaria por el Covid-19, no habrá paso bajo el manto ni besamanos a la Sagrada Imagen. Durante estos días, se va a realizar recogida de alimen-

POLLINICA

José Antonio León se ocupará de la Oración al Señor

Antonio Jesús Palomo

ANTEQUERA | La cofradía de Jesús en su entrada a Jerusalén y María Santísima de Consolación y Esperanza, 'Pollinica' de Antequera; por petición del hermano mayor de insignia de Nuestro Señor, Abel González Díaz; anuncia que se ha decidido por unanimidad, que el encargado de realizar la oración a Nuestro Señor en su entrada a Jerusalén en la festividad de Cris-

to Rey, el domingo 22 de Noviembre de 2020, sea el hermanaco de la Pollinica y actual Hermano Mayor de la cofradía, José Antonio León Cruz.

Los miembros de la cofradía desean públicamente la enhorabuena a su Hermano Mayor por el nombramiento, así como esperan poder disfrutar de su oración, en este día tan especial para los Pollinicos.



SOLEDAD

Foto con historia

An tonio Jesús Palomo

ANTEQUERA | La Cofradía de la Soledad de Antequera ha rescatado del blanco y negro una antigua fotografía de estudio, ofreciéndole técnica a color digital y recuperando la estética y apariencia con la que la Sagrada Imagen fue capturada por el objetivo de la cámara. Así lo informó durante la pasada semana.



Imagen.

ARCHIDONA

Suspendidas las procesiones de bajada y subida de la patrona

Antonio Jesús Palomo

ARCHIDONA | La cofradía de la Santísima Virgen de Gracia, Patrona y Alcaldesa Perpetua de Archidona, comunica ante la llegada del mes de septiembre y la situación actual de riesgo sanitario en nuestro mundo ante el coronavirus, que se han suspendido las procesiones de bajada y subida de la Sagrada Imagen.



La Virgen de Gracia. VIVA









VIVO LUNES. 31 DE AGOSTO DE 2020 12

Comercio

COMERCIO

Intercable, servicio integral de fibra, telefonía y luz, en Antequera

SERVICIO INTEGRAL Una empresa ofrece un servicio único de electricidad, gas, fibra y telefonía fija y móvil desde una sola oficina que acaba de abrir sus puertas en el centro de Antequera bajo el nombre de intercable y que cuenta con sedes en La Roda y Sierra de Yeguas

María Rosales

ANTEQUERA | Intercable es una empresa familiar fundada en 1984 como operador de vídeo comunitario. Desde entonces ha ido evolucionando con el paso de los años en base a un proceso constante de reciclaje y de innovación en pro de la mejora del servicio hasta convertirse en un operador de fibra. "Todo buscando siempre el mejor servicio al abonado", explica el director general, Hermenegildo . La vasta experiencia que acumula en el sector de las comunicaciones les ha llevado a mejorar la cartera de servicios a gestión de abastecimiento de fibra, internet, teléfono fijo y móvil, electricidad y gas; y manteniendo el mismo trato directo o individualizado.

La máxima que rige el día a día del completo equipo de hasta una quincena de profesionales de Intercable profesionales se basa en la búsqueda del ahorro o de la provisión de un servicio útil y no captar por captar clientes. "Somos una gran familia que establecemos entre nosotros y con el cliente relaciones que van más allá de lo profesional", añade.

El servicio de fibra es uno de los que conceden una mayor



Oficina de Intercable Antequera. VIVA

reputación a la red de establecimientos de Intercable que cuenta con sedes en Sierra de Yeguas, La Rosa y Antequera (última apertura) aunque presta servicio a clientes de todo el centro de Andalucía. En fibra ofrece un servicio técnico personalizacon soporte 365 días del año y con una oferta que plantea

quizá la mejor relación calidad precio del mercado (120 megas + TV 24,90 euros al mes; y 200 megas + TV 29,90).

En televisión el cliente de Intercable puede disfrutar de más de cien canales de televisión y radio, entre los que se encuentra los más vistos de cine, comedia, documentales, series, dibujos y de temática local como Hollywood, Xtrem, AMC, Canal de Historia.... Su señal, una vez instalada en el hogar, se puede sintonizar en cualquier televisión de la vivienda y aparte en una app para dispositivos móviles. Uno de los servicios más demandados son los del canal local a la carta con pro-

gramación diaria, noticias y eventos deportes. Canales TV

En telefonía fija ofrece servicio pionero compatible con tele asistencia y ofertas con llamadas ilimitadas a fijos enfocadas al colectivo de la tercera edad. Entre las ofertas actuales destacan las llamadas a nacionales y tv por

23,90 euros y también con servicio 24/7. Además ofrecen 1000 minutos en llamadas a fijos o móviles con televisión por 26,90 euros. En telefonía inalámbrica ofrecen un sistema wimax, para servicio de internet en zonas rurales sin cable, 20, 50 y 100 megas. Entre las ofertas destacan 20 megas 14,90, 50 16,90 y 100, por 19,90. La instalación se ofrece sin permanencia a 90 euros. En móvil cuenta con la cobertura de Movistar, Vodafone y Orange. Además disponen de atención personalizada v 24/7. Desde el primer momento un asesor personal atiende a la persona y sigue su contrato. Las ofertas actuales pasan por dos tipos de tarifa de llamadas y datos: ilimitadas y 10 gigas 10,90; ilimitadas y 20 gigas, 14,90; e ilimitada y 50 gigas, 24,90 euros. Además se puden compartir y acumular los gigas. Acumular gigas. En luz y gas estudian cada factura v ofrecen un ahorro garantizado. Cuentan con un servicio de asesoramiento para un mayor ahorro energético. "Trabajamos con las principales compañías nacionales Endesa, iberdrola, naturgy, aldro, repsol", explica. Además cuentan con optimizaciones de instalaicones, alumbrado, sistemas domésticos o profesionales.

Para contactar con Intercable se puede hacer en La Roda de Andalucía, calle Blas Infante, número 7, teléfono 954 492 400 - 682677691 o en el correo tiendaintercable@gmail.com. En Sierra Yeguas en calle Iglesia número 9. 601 641 694 y en Antequera, en calle Infante Don Fernando 9A donde atienden al teléfono 698952037. En definitiva una nueva forma de contratar fibra y energía al mejor precio.

intercal Tu eficiencia energética















C/ Infante Don Fernando 9A Más info: 693 068 030

Consultar condiciones en oficina

Te ayudamos en todas las gestiones con tu compañia de luz

Gestionamos todas sus incidencias con su compañia energética:

- Alta y bajas
- Cambio de titular
- · Alta en Gas
- Cambio de Número de cuenta
- Cambio de potencia

LUNES 31 DE AGOSTO DE 2020 **VIV**

Guía de Comercios

Decoración



Trescientos metros cuadrados de exposición

Puedes encontrar juguetes, artículos de piscina y playa, jardín barbacoa

Limpieza





C/ San Bartolomé, 38 Antequera 952 70 67 92



Ferretería



c/ Granada, 14 Alameda - Málaga 952 71 03 31

Tu ferretería en el centro, en la que encontrar lo que buscas

Bricolage, herramienas de mano y eléctricas, mateerial eléctrico, copias de llaves, servicio de fax.

Limpieza automoviles

LAVADERO EL PERICO Lavadero El Perico C/ Torcal, 7 Pol. Ind. Antequera - Málaga Telf. 952 84 49 66

Por el pulido de faros de tu vehícu-lo consigue un descuento

. Infórmate de nuestros demás servicios para que tu vehículo luzca como nuevo.

Pintura



Profesionales de la pintura para tu hogar o negocio al mejor precio

SALUD

Clínicas

Si esperabas encontrar buenos precios para cambiar los colores de casa, este es el momento.

Alimentación



Padepan

C/ los Olivos Pol. Ind. Mollina 952 74 05 67



Picos, regañás, tostaítas y molletes de mil formas

Empleamos ingredientes 100% naturales y de primera calidad. Elaborados en obrador artesano

(Uquià Hogar

Aqua Hogar Antequera



Agua mineral natural en tu casa con servicio a domicilio gratis

Telf. 600 46 26 02 Pedidos Whatsapp



Quita la sed, sí, pero además si es agua mineral natural tiene más beneficios.

Limpieza automoviles



Lavadero Los Olivos

Pol. Ind. La Fuente 651 84 68 21

Lavado a presión y aspirado de vehículos

Disponemos de limpiadores para llantas, antimosquitos, oporte especial bicicletas.

Internet

Clinica El Roweral Clínica **El Romeral**

Pol. Ind. Azucarera 32 BCD Antequera 952 70 68 54



Amplio servicio de especialidades médicas y servicios sanitarios

Nuevos servicios de geriatria y urología. Equipo de profesionales que cuida su salud.

telepizza

Telepizza Antequera

C/ Infante Don Fernando 41 Anteguera - Málaga 952 70 20 48



Pizzas con masa fresca e ingredientes naturales

El Secreto Del éxito De Telepizza es por todos conocido. Unas pizzas únicas e inimitables.



Telecable Andalucía

C / Infante don Fernando, 9-11 Antequera 951 19 77 00



Fibra óptica, telefonía y televisión al mejor precio

El secreto de nuestra calidad, de nuestra cercanía, es que nos basamos en las personas.

Certificados y chequeos médicos para licencias en Antequera Certificados e informes de aptitud psicofísica para onductores

Centro de

Conductores

bajo - Antequera 952 84 44 15

Pza San Sebastián 2

Dentistas



Girón Dental

C/ Rodrigo de Narváez 2 ;bajo 2 952 84 62 71 627 29 13 16



Un blanqueamiento dental gratis con la ortodoncia

Para uno de los padre con el tratamiento de ortodoncia en niños.

(oye AUDITIVO





Antequera (Málaga) 952 70 25 80



Con conexión directa a televisión y teléfono móvil

Floristeria



Floristería La Gardenia

c/ Cantareros, 2 952 84 12 34



Todo tipo de flores naturales, artificiales y decoración

Diplomados en arte floral, disponemos de servicio interflora para Antequera y comarca.

Consultores



Dagda onsultores

C/ Infierno. 17 Antequera 952 84 64 30



Planificación fiscal para pequeñas y medianas empresas

Dfrecemos un servicio profesional, cualificado y écnico para satisfacer a nuestros clientes.

VIVO LUNES 31 DE AGOSTO DE 2020 22

Guía de Comercios

Luz v Gas

intercable Intercable luz Tu eficiencia

C/ Infante Don Fernando 9A Antequera 693 068 030

energética



Te ayudamos en todas las gestiones con tu compañia de luz

Taller Bicicletas

PLANET Taller de **Bicicletas Biziplanet**

C/ Mollina, 36, bajo, Humilladero, Málaga 652 99 11 71



Tienda y taller de bicicletas

Ciclismo y café en un mismo lugar. Visítanos y disfruta de la ruta. Enjoy the ride.

Mavores

Residencia de mayores Conde de Pinofiel

C/ La Tercia, 10 Antequera 952 84 24 64

Equipo multiprofesional cualificado para cuidado de mayores

Nuestros usuarioa reciben una atención Especializada y profesional

ALÉA.e **Centro Docente** Alúa La Salle Virlecha

Formación

Antequera 955 110 776

Ciclos formativos Oficiales de Actividad Físico-Deportiva

Formación

Titulos Oficiales de TSAF, TECO y el Nuevo TADAF

Peluquería

PELUQUERIA & **ESTÉTICA** AVANZADA UNISEX ANA MARÍA VACA

C/Toril 8 - Antequera Málaga 29200 Telf.: 657 464 350 951 634 696



ading, maquillaje, hialuron lip, demapen, ión, masajes, lifting, tratamiento capilares

Oftalmología - Ópticas

DR. GALINDO

Clínica Oftalmológica **Doctor Dalindo** ucena. 28 1º

Antequera 952 70 06 37

Realizamos amplio número de tratamientos con mucha experiencia Entre ellos Microcirugía de cataratas, glaucoma, cristalino, láser excimer y argón.

Reparación de Zapatos

ZAPA

Reparación de calzado Zapa Pza. San Francisco, 3

Antequera 607 90 50 90

Reparación de calzado, afilados y duplicado de llaves

Taxi



Taxi Radio Antequera



Ofrecemos a nuestros clientes calidad y profesionalidad en el transporte Veinticinco profesionales del taxi a su servicio las 24 horas del día y los 365 días del año



23 LUNES 31 DE AGOSTO DE 2020 VIVO

Guía de Comercios y Restaurantes

Los Restaurantes más recomendados de la Comarca de Antequera





Hotel y Restaurante Los Dolmenes de Antequera Hotel tranquilo de estilo andaluz cuenta con vistas panorámicas rurales y se encuentra próximos a los Dolmenes de Anteouera



Café con amigos, copas, fiestas con regalos, partidos de fútbol Visítanos en Pub Stadium para tomar un café con tus amigos, opor la noche para tomar o una copa. También puedes ver los partidos de fútbol.









¡Pruebe los nuevos audífonos sin pilas!

Con conexión directa a televisión y teléfono móvil

20 años al servicio de Antequera







Calle Duranes, 7 · Antequera (Málaga) Teléfono: **952 70 25 80 · 638 264 017**

centroauditivom@gmail.com